



Síntesis de medios

31 de julio de 2023

Primeras Planas

Matan en Guerrero a operador de Ebrard
Incumple Banco del Bienestar con número de sucursales
Interoceánico, una alternativa para el Comercio mundial
May: "el Tren Maya es hoy la obra más grande del mundo y va a 80%"
Vence plazo para que México acepte reclamo en el T-MEC: mineros
Acusan freno a más médicos especialistas por prueba obsoleta, trabas, opacidad
AMLO da aval a Samuel y Colosio para competir
Capital de la trata
¡Matar o morir!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"No hay razón para quejas"

En entrevista, el jefe de Gobierno, Martí Batres dijo que, en el caso del atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**, no ha habido impunidad, porque actuaron de manera inmediata tanto la Secretaría de Seguridad Ciudadana (que encabeza **Omar García Harfuch**) como la fiscalía capitalina (que dirige Ernestina Godoy), instituciones que lograron localizar rápidamente a los autores materiales. [El Financiero](#)

Se rescataron 72 mil 821 especies silvestres en la capital en cuatro años

En la CDMX se decomisan en promedio 33 especies silvestres al día, algunas en peligro de extinción. De acuerdo con información obtenida vía transparencia de enero de 2019 a junio de este año se logró rescatar a 72 mil 821 animales, entre reptiles, anfibios, aves, mamíferos y primates, en operativos realizados por la Profepa, la FGJ y la **policía capitalina**. [La Jornada](#)

Luchan contra amenaza de talamontes en bosques de la CDMX

El combate a talamontes es una lucha diaria para los brigadistas e inspectores ambientales de la CDMX que cada día ponen en riesgo sus vidas en los límites donde convergen la capital del país con los estados de México y Morelos; el lugar es conocido como "punto trino". Se realizan operativos en los que participan elementos de la GN, Ejército y personal de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como de Sedema y Corenadr. [El Universal](#)

Uniformados auxilian a mujer para que nazca su bebé en auto

Oficiales de la **Policía Auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, ayudaron en las labores de parto en calles de la colonia Ampliación Los Reyes Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. La pareja de esposos, agradecieron la oportuna acción de los oficiales y todo el apoyo recibido. [El Universal](#) / [24 Horas](#) / [La Razón](#)

Liberan a turista indio secuestrado en la AO

Un ciudadano de la India que se encontraba de visita en la CDMX, fue auxiliado por elementos de la **PBI** y paramédicos tras ser agredido con un arma punzocortante por un sujeto que lo retenía en la habitación de un hotel ubicado sobre avenida Tamaulipas, en la colonia Corpus Christi, alcaldía Álvaro Obregón. El responsable logró escapar. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Siguen ataques armados contra los perritos

La violencia a indigentes y a sus mascotas continúan, luego de que un sujeto atacara a un hombre en condición vulnerable discapacitado y atacara de un balazo a su perro, en la alcaldía Benito Juárez. Luego del ataque, el sujeto huyó con rumbo desconocido, mientras testigos solicitaron el apoyo de **policías de la SSC**, quienes arribaron al lugar de los hechos y trasladaron al canino a una clínica veterinaria. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

31 de julio de 2023

Regresa feria de culturas indígenas

El GCDMX dio a conocer que a partir del próximo 4 de agosto y hasta el 20 del mismo mes, se realizará en el Zócalo capitalino la IX Fiesta de las Culturas Indígenas, Pueblos y Barrios Originarios de la Ciudad. Serán desplegados 100 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para prevenir cualquier incidente, además de que habrá una consigna especial del C5 para monitorear el perímetro. [El Sol de México](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#)

Un muerto y 3 lesionados deja choque

Un accidente automovilístico en calzada Ignacio Zaragoza, alcaldía Iztapalapa dejó como saldo un muerto y tres personas lesionadas. La **policía capitalina** informó que entre las personas que resultaron lesionadas, una tuvo que ser trasladada al hospital de gravedad. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Aseguran a uno por robo a una joyería en GAM

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a uno de los ladrones de la joyería de la Plaza Tepeyac, en el que robaron cinco piezas de valor, en posesión de 60 dosis de droga. La detención se llevó a cabo en la colonia San Felipe de Jesús, de la alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Con la de a devis

Dos sujetos resultaron baleados tras intentar vender un auto fantasma y agredir a dos **policías capitalinos** en el Barrio de San Jerónimo Xochimilco, el saldo fue de un muerto y un detenido. [El Gráfico](#)

Detienen a El Pepillo

Policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, concretaron la detención de Luis Alberto "M" alias "El Pepillo", posible integrante de la banda criminal, identificada por actividades de narcomenudeo y extorsión, liderada por "El Romel". [La Prensa](#)

Alcanza CDMX ingresos totales por 154,801 mdp de enero a junio

El Informe de Avance Trimestral Enero-Junio 2023 reportó resultados positivos en los ingresos, gasto eficiente y desendeudamiento real lo cual refleja los avances en la transformación de la capital y el bienestar de la ciudadanía, informó la Secretaría de Administración y Finanzas. Las instituciones con mayor gasto son la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** (5 mil 360.8 mdp), el STC-Metro (11 mil 9417 mdp), la Secretaría de Obras y Servicios (9 mil 940.5 mdp), el Fideicomiso Bienestar Educativo (7 mil 635.8 mdp) y la Secretaría de Salud (6 mil 895.0 mdp). [La Prensa](#)

Finaliza el Encuentro Legislativo Universitario 2023 del Congreso

Con la exposición y discusión de iniciativas, proposiciones y dictámenes, concluyó el Encuentro Legislativo Universitario 2023, llevado a cabo en el Congreso capitalino. En los dictámenes aprobados se expusieron propuestas para hacer más severas las sanciones al delito de robo de autopartes; integrar al **Gabinete de Seguridad Ciudadana** y Procuración de Justicia al titular de la Comisión de Seguridad del Congreso capitalino; entre otros. [24 Horas](#)

Darán capacitación en temas LGBT+

En conmemoración del mes de junio, la alcaldía Cuajimalpa, bajo la dirección de Adrián Rubalcava, llevó a cabo un importante acto de compromiso hacia la diversidad, inclusión y derechos de la comunidad LGBT. Se realizó la firma de un convenio de colaboración con el objetivo de capacitar a servidores públicos y **policías** para sensibilizarlos en materia de derechos y ofrecer una atención adecuada y respetuosa a este sector. [El Universal](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de julio de 2023

Coyoacán muestra liderazgo

Coyoacán ocupa los primeros lugares en rubros como dispositivos de chatarrización, combate a las chelerías y uso efectivo de recursos, aseguró el alcalde Giovani Gutiérrez. Durante la Tercera Sesión Ordinaria del Consejo de Prevención Social del Delito y Violencia, el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila mencionó que, el **Programa Escudo Coyoacán** se ha convertido en la insignia de este Gobierno. [Excélsior](#)

Deportivos en la VC, primeros en prevenir violencia de género

Entrenadores y personal administrativo de los deportivos de la alcaldía Venustiano Carranza recibieron capacitación para prevenir la violencia de género en esos espacios públicos. “Debido a la problemática que padecen las mujeres, y a que mi gobierno empodera y protege a las vecinas, instruí al personal de la Casa Violeta y de la **Policía Violeta** a capacitar a entrenadores, administrativos y deportistas en la implementación de acciones preventivas contra la violencia de género”, enfatizó la alcaldesa, Evelyn Parra. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

Saldo blanco en eventos masivos en lo que va de la administración: Lía Limón

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, aseguró que se ha logrado saldo blanco en la demarcación, durante su administración, en las 113 fiestas patronales, 44 celebraciones religiosas en Semana Santa y dos Ferias de las Flores, con la asistencia en total de 128 mil 500 personas. Señaló que en ese periodo y supervisada por las direcciones General de Gobierno y General de Seguridad Ciudadana se desplegó una **fuerza policial** de 2 mil 350 elementos. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Capital Político: Rosa Ícela y Omar, viejos conocidos / Adrián Rueda

En sus épocas de reportera, Rosa Ícela Rodríguez era de las pocas periodistas que Javier García Paniagua, extitular de la Dirección Federal de Seguridad entre 1976 y 1978, recibía en su casa. Ahí es donde conoció por primera vez a Omar Hamid. No se volvieron a ver, hasta que, en octubre de 2019, **Omar Hamid García Harfuch** fue nombrado por Claudia Sheinbaum secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, donde se reencontró con Rodríguez, quien era la secretaria de Gobierno. Si Morena pone candidato, seguro Rosa Ícela apoyará a García Harfuch; si es candidata, el jefe policiaco respaldará a su colega. [Excélsior](#)

Columna Justa Medianía: Buenas noticias CDMX / David E. León Romero

El Gobierno de la CDMX con la colaboración de las instituciones del Gobierno federal ha logrado disminuir en aproximadamente 50 por ciento los homicidios en la Ciudad, del 2018 al día de hoy. Una mención importante en todo este esfuerzo, la merece el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien literalmente ha empeñado su vida, a través de su talento, esfuerzo y disciplina por liderar los esfuerzos en la búsqueda por garantizar la seguridad de los capitalinos. [La Razón](#)

Policiaco

Se lanza al vacío y muere

Un hombre decidió terminar con su vida al arrojar al vacío desde un cuarto piso en la U.H. Francisco del Paso y Troncoso, colonia Magdalena Mixhuca, en la alcaldía Venustiano Carranza. elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Sector Merced Balbuena acordonaron y resguardaron la zona. [La Prensa](#)

Con plomo le hacen la parada

El chofer de una unidad de transporte colectivo fue asesinado a balazos y un joven más resultó herido cuando circulaba sobre avenida 8, en la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, el responsable escapó del lugar. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

31 de julio de 2023

Por ir de patón de impacta contra jardinera

Un auto se impactó contra una jardinera sobre la calzada de Tlalpan, a unos metros del metro Portales. Bomberos y **elementos policiacos** laboraron en el lugar y trasladaron el vehículo a un depósito vehicular. No se reportaron personas heridas. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Reinserción social efectiva

Como parte de la reinserción social integral de la SSC, mediante la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** y por un convenio con el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, se entregaron 19 certificados a personas privadas de la libertad del **Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II**, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Más por Más](#)

Urgen prevención

En la capital del país hay un total de 113 menores en conflicto con la ley que tienen una sentencia por la comisión de un delito, detallan estadísticas del **Sistema Penitenciario de la CDMX**. De dicha cifra, 69 llevan un tratamiento en internamiento. El Centro Especializado para Mujeres Adolescentes; para Adolescentes "San Fernando"; de Internamiento Preventivo para Adolescentes; para Adolescentes "Dr. Alfonso Quiroz Cuarón"; y de Medidas en Externamiento para Adolescentes son las instancias disponibles en la ciudad. [Reporte Índigo](#)

Columna Teatrikando: Monólogos de la vagina celebra ocho mil funciones / Benjamín Bernal

Se festejan los 23 años de Monólogos de la vagina con más de ocho mil funciones cumplidas. Morris contestó a la pregunta: ¿Que ha logrado este trabajo, qué recuerdos me deja? Por supuesto: transformación de conciencias, ha recaudado fondos filantrópicos desde el primer día, se han hecho colectas para **mujeres privadas de su libertad**, por ejemplo, en **Santa Martha Acatitla** y en el **reclusorio de Tepepan**. [La Prensa](#)

Justicia

Fortalece la Fiscalía lazos con la comunidad

La FGJ trabaja día a día para fortalecer sus lazos con la comunidad; así lo externó Ernestina Godoy quien, acompañada de coordinadores generales, fiscales, agentes del MP y detectives de la PDI, salió nuevamente a las calles como parte del programa "La Fiscal en tu Alcaldía te Atiende". En esta ocasión, la cita fue en el deportivo "General Rodolfo Sánchez Taboada", en la colonia Héroes de Padierna, alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

Capital de la trata

La CDMX es el principal lugar de origen, tránsito y destino de trata en el país, de acuerdo con la Coalición Regional contra el Tráfico de Mujeres y Niñas en América Latina y el Caribe. El año pasado, la FGJ desarrolló un Modelo de Protección y Asistencia a Víctimas operado por la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, ante el incremento en las denuncias por trata de personas. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



Uniformados auxilian a mujer para que nazca su bebé en auto

